

## **POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

### **Mise à jour des travaux sur les six ponceaux fermés**

**Saguenay, le 11 septembre 2024** – La Ville de Saguenay fait la mise à jour suivante sur l’avancement des travaux sur les six ponceaux qui ont été fermés. Le tout se déroule rondement et les échéanciers annoncés sont en voie d’être respectés. Voici les détails, répartis un par un.

#### Rang Saint-Paul – premier

Le ponceau est entièrement remplacé et le pavage a été complété le 10 septembre. La fin des travaux se fera aujourd’hui et la signalisation sera retirée demain (12 septembre).

#### Rang Saint-Paul – deuxième

Les travaux ont débuté cette semaine, avec la signalisation qui sera mise en place demain (12 septembre). L’élargissement de la chaussée, le retrait du pavage existant et l’excavation suivront. La fin de ce chantier est prévue pour le 1<sup>er</sup> novembre. C’est le dernier des six qui sera complété.

#### Chemin Saint-Isidore

Le ponceau est complètement remplacé. La Ville est toujours en attente des résultats d’échantillonnage du réseau d’aqueduc. Lorsqu’ils seront reçus, et la conformité confirmée, les travaux de remblai et de pavage suivront. La fin du chantier est prévue vendredi prochain (20 septembre).

#### Chemin Saint-Éloi

Le ponceau est entièrement remplacé et le raccordement à la nouvelle conduite d’eau a été réalisé ce matin (11 septembre). Les travaux de pavage sont prévus le 19 et le 20 septembre. La circulation pourra reprendre par la suite. Des cônes seront mis en place sur les deux lignes de rive jusqu’à la mise en place des glissières de sécurité en octobre. La fin du chantier est prévue le 4 octobre. Il s’agit du plus gros chantier des six.

Notons également que l’agriculteur, dont les terrains étaient coupés en deux par la fermeture du ponceau, pourra de nouveau circuler par celui-ci, au besoin, à partir de demain (12 septembre), en semaine pendant la journée, entre 7 h et 16 h en communiquant avec l’entrepreneur.

#### Chemin de l’Anse-à-Benjamin

Les travaux d’excavation, pour retirer le ponceau endommagé, débuteront lundi prochain (16 septembre). Le réseau d’aqueduc temporaire sera installé à la même date. La fin de ce chantier est prévue pour le 12 octobre.

La Ville de Saguenay poursuit son travail pour mettre fin aux entraves le plus vite possible. Rappelons que tous les chantiers et entraves du réseau routier se retrouvent sur la carte interactive au [circulation.saguenay.ca](http://circulation.saguenay.ca).

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)